



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Einbruch mit hohem Stehlschaden

Seegebiet Mansfelder Land - Unbekannte Personen drangen gestern Nacht zwischen 3 Uhr und 4 Uhr gewaltsam in die Büroräume einer GmbH ein. Aus den Büroräumen entwendeten diese Personen einen fünfstelligen Bargeldbetrag. Die Kriminaltechnik sicherte zahlreiche Spuren am Tatort. Die Ermittlungen zu den möglichen Tätern dauern an.

Röblingen am See / Sachbeschädigung an PKW

Gestern Morgen parkte ein Betroffener seinen PKW in Röblingen am See in der Nähe eines Kirchengeländes ab. Als er gegen Mittag zu seinem Fahrzeug zurückkehrte, stellte er fest, dass dieses einen Steinschlag in der Frontscheibe aufwies. Möglicherweise könnte dieser Steinschlag durch Mäharbeiten hervorgerufen worden sein. Die Polizei hat eine Strafanzeige wegen Sachbeschädigung aufgenommen. Der Schaden beläuft sich auf ca. 1.500 Euro.

Wolferode / verfassungswidriges Symbol an Bahnhofunterstand

Heute Morgen wurde die Polizei darüber in Kenntnis gesetzt, dass sich am Bahnhof in Wolferode ein verfassungswidriges Symbol befinden soll. Dieses wurde mittels eines nicht bekannten Werkzeugs an einen Unterstand am Bahnhof angebracht. Dieses Symbol wurde bereits unkenntlich gemacht und die Ermittlungen aufgenommen.

Verkehrslage

Helbra / Am Ernst-Schacht / 17.08.2022 07:05 Uhr

Eine Fahrradfahrerin (33) befuhr heute Morgen die Straße "Am Ernst-Schacht". Hierbei rutsche diese mit Ihrem Fahrradreifen in eine alte Schiene, die in der Fahrbahn eingelassen wurde. Sie stürzte in Folge dessen zu Boden und erlitt diverse Abschürfungen. Die Fahrradfahrerin wurde zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus verbracht.

Eisleben / Rathenaustraße / 16.08.2022 23:10 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit stellten die Polizeibeamten einen PKW-Fahrer (24) fest, der die Hallesche Straße in Richtung Rathenaustraße befuhr. Der Fahrer wurde daraufhin einem freiwilligen Atemalkoholtest unterzogen, der einen Wert von 0,59 Promille ergab. Er wurde zum Zwecke einer beweissicheren Atemalkoholmessung in eine Polizeidienststelle verbracht. Die Weiterfahrt wurde ihm nach Beendigung der Maßnahmen untersagt. Dem Fahrer droht nun eine Ordnungswidrigkeitenanzeige.

Berga / Fahndungserfolg - 16.08.2022 01:55 Uhr

Gestern Nacht wurde im Rahmen der Streife ein PKW samt Anhänger kontrolliert. Bei dem Fahrer wurde ein freiwilliger Drogentest durchgeführt, der positiv auf Amphetamine/Metamphetamine reagierte. Diesbezüglich wurde der Fahrer zur Blutprobenentnahme in ein Krankenhaus verbracht. Weiterhin verfügte der Fahrer nicht über eine gültige Fahrerlaubnis. Eine erfolgte Kontrolle des Anhängers, sowie der mitgeführten Ladung ergab, dass die Kennzeichen des Anhängers nicht zum Anhänger gehörten, die geladenen Gegenstände (vorwiegend Werkzeuge) waren zur Fahndung ausgeschrieben. Dieses Werkzeug wurde in der Vergangenheit als gestohlen gemeldet. Das aufgefundene Diebesgut soll einen Wert von ca. 20.000 Euro haben. Die Polizei stellte den Anhänger, sowie das gesamte Diebesgut sicher. In dem vorliegenden Fall wird nun unter anderem wegen dem Verdacht der Hehlerei ermittelt. Diese Ermittlungen dauern noch an.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de